
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

意見交換会② 

 

 

 

 

 

 

辰 己 大 明 神 大 掃 除 ＆ 火 焚 祭 の 意 見 募 集 
11 月は落葉のお掃除とお火焚祭です。今年はいつもと違うことをやりましょうよ！ 

【日時】2016年10月 11 日（火）午後 1時 30分～3時 

【場所】「登希代の２かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。会費も無料です。気楽にご参加ください。 

元吉町に限らず祇園新橋地区の皆さまのご参加お待ちしています！ 

第 23回 意見交換会のご案内 

発行：元吉町まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com 

HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

2016年（平成28）10月 
  

 祇園新橋地域のまちづくりを考えていくため、「元吉町まちづくり部」を立ち上げ、

活動を開始しました。「元吉町まちづくりニュース」は、これからのまちづくりを皆様

とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  

 ニュース 地蔵尊の移転完了  

 
 元吉町の地蔵尊の移転が完了いたしました。辰巳大明神

の西側にある植栽の木陰に設けられた社に移っていただ

きました。 

 真新しい日本瓦、杉板、石畳。末永く雨風から祠を守っ

てくれることでしょう。 

 とはいえ、門幕や提灯を新調するなど、新しくなった今

だからこそできることが、いろいろあるかと思います。地

域の力でお世話していかなければなりませんが、まちづく

り部としてできることがございましたら、ドシドシご提案

してください。 

  
もうすっかり周囲に馴染んでいますね～(^^) 

 

「簾の取替」世話人よりひと言 

「簾の取替における今年度の京都市の補助ですが、10 月以降は難しくなってしまいました。でも、まだ何とか

なるかもしれないので、諦めずに、まずはお問い合わせください。」（冨田：090-1918-4249） 

（冨田：090-1918-4249）までお問い合わせください。 

 

 

募 集 祇園祭の写真はございませんか？  

 
 まちづくり部では、祇園祭をはじめとして、四

季折々に様々な表情を見せてくれる祇園新橋の

写真を集めて、まちの資料として残していきたい

と考えております。 

 何気ないスナップでも、携帯で撮ったものでも

何でも結構ですので幅広く募集しております。 

 メールで gionshinbashitatumi@gmail.com

まで送っていただくか、直接まちづくり部までお

問い合わせください。 



 報 告 第 22 回意見交換会＜2016 年度後半の活動を考える＞ 

 第 22回意見交換会では、「2016年度後半の活動を考える」をテー

マに、年度前半の活動を振り返りながら、年度後半から来年度の活動

について話し合いました。 

 また、新規案として、白川南通りでのイベント開催に向けて、京都

府の事業に応募する提案があり、了承されました。 

 祇園新橋景観づくり協議会については、その目的を周知するパンフ

レットと一緒に配布した祇園新橋地域の景観に対するアンケート調

査の実施状況が報告されました。 

  

「祇園新橋まちづくり協議会（仮称）」発起人会より【10月予定】 

・地域の皆さまおよび地権者に設立パンフを配布、アンケート実施 

【議事録メモ】 

1．「2016 年度後半の活動を考える」 

■白川の掃除について 

・新橋の周囲のごみが多いとの話があった。３月、１１月に加え、夏の時期にも掃除をしてはどうか。 

・京都府河川課にも、橋の下の掃除について確認する。 

・１１月には、橋周辺も掃除する。 

■辰巳大明神の祭事について 

・足洗いをどうするかが課題。夏場に熱いものを出しているので、メニューの改善が必要かも。 

・お火焚の護摩木を店舗においてもらうのを、収益源にもしたい。１本２００円で頒布。 

■意見交換会について 

・前撮りのマナーが新規のネタになった。アプローチの仕方が見えてきたので、引き続き取り組んでいきたい。 

■すだれについて 

・相談が１件あったが、助成対象にならなかった。 

・簾よりも、大雨の時、樋から水があふれていたので、そちらが心配だった。 

・家主が知らないかもしれないが、外側なので、市の助成も使えると思う。 

・所有者には連絡は取れる。掃除等、まちづくり部でも何か対策を打ちたい。空き家対策のとっかかりになれば 

良いが。→アンケートでも空き家対策が多かったので、取り組んでいく必要がある。 

■地域景観づくり協議会（新規活動） 

・秋くらいに説明会。冬に申請し、来年春に発足を目指す。 

■祇園祭の取組（新規活動） 

・来年度のパンフ作成に向けて、今年度は写真を集めた。何をしていくかはまた検討したい。 

■広報について（新規活動） 

・ＨＰ等を作成した。インスタグラムも。ハッシュタグをつけて、写真があれば是非あげてほしい。 

■京女との連携（新規活） 

・学生が、前撮りの実態調査などに協力していただけそう。 

■前撮り業者ついて（新規活動） 

・つながりを作っておいた方がよいか。 

■商店街アイデア実現プロジェクト（新規活動） 

・１９ある企画アイデアの中から、ファッションショーがどうかと考えている。 

・商店街と白川南通りをつないで考えていきたい。締め切り間近だが、応募する予定。 

・実施するとしたらこの秋にやりたい。 

 

3．その他 

■お地蔵さん、玉垣について 

・お地蔵さんのまわりの幕や提灯を作りたい。 

・玉垣は、募集中。総数２４４本。早い者勝ちというわけではなく、既存の方優先。既存のところには案内したが、

不明なところが７１店ある。 

・許可が下りるのが、１１月くらいの予定。完成は来年２月くらい。 

 

 

 

9 月 13 日（火）「登希代の２かい」にて。 

参加者は 15 名でした。 

 


